



La consejera de Economía, Empleo y Hacienda, Engracia Hidalgo, inaugura la VII edición de la feria “Gamergy”

La Comunidad acoge la mayor feria de España de deportes electrónicos con casi 25.000 m² destinados a los eSports

- La VII edición de “Gamergy” llega a IFEMA, que amplía un 50% el espacio destinado a la feria con respecto a la edición anterior
- La Comunidad lidera la celebración de ferias internacionales en nuestro país, albergando casi la mitad del total nacional (43%)
- El calendario ferial de la Comunidad para 2017 incluye hasta el momento la celebración de 133 ferias

23 de junio de 2017.- La Comunidad de Madrid acoge desde hoy, y hasta el próximo 25 de junio, la VII edición de “Gamergy”, la mayor feria de España dedicada a los deportes electrónicos que ocupará el pabellón 12 de IFEMA así como el espacio exterior que se encuentra frente al pabellón. La feria cuenta con cerca de 30.000 visitantes en cada edición y casi 300.000 espectadores que la siguen a través de Internet, vía *streaming*.

La consejera de Economía, Empleo y Hacienda, Engracia Hidalgo, ha inaugurado “Gamergy 2017” y ha recorrido parte de los 25.000 metros cuadros que IFEMA ha puesto a disposición de la feria en esta edición, lo que supone ampliar un 50% el espacio destinado al evento por excelencia de los eSports. “La celebración de este tipo de eventos que cuentan con un gran número de seguidores en toda España consolida a la Comunidad como referente nacional en cuanto a actividad ferial”, ha señalado Hidalgo.

La VII edición de “Gamergy” cuenta con importantes novedades como “La Isla”, un espacio con ambiente veraniego y arena donde tienen cabida acciones dedicadas al público general. Para los amantes de los deportes electrónicos, se celebran las competiciones profesionales de la Liga de Videojuegos Profesional (LVP), la mayor liga de deportes electrónicos de España, que incluye las finales de las principales ligas profesionales, así como las finales de los torneos amateurs que se han realizado on-line en los últimos meses.

Otra de las novedades de esta edición es la cifra total de los premios para los mejores jugadores y clubes, que superarán los 150.000 euros, lo que supone la mayor cifra en la historia de “Gamergy”.



Comunidad
de Madrid

Oficina de Comunicación

LA COMUNIDAD LIDERA LA CELEBRACIÓN DE FERIAS INTERNACIONALES

La Comunidad de Madrid lidera la celebración de ferias internacionales, acogiendo casi la mitad (43,3%) de las que van a tener lugar en España a lo largo de 2017. De esta manera, la región se consolida como uno de los principales destinos feriales europeos, con un calendario ferial para 2017 que cuenta ya con 133 ferias, cifra que se irá incrementando a lo largo del año.

Por recintos, la actividad ferial se distribuye entre los pabellones de IFEMA, con más del 66%, seguido de los recintos de Casa de Campo y otros recintos feriales polivalentes.

En este sentido, Engracia Hidalgo ha recordado que IFEMA “es el primer organizador ferial de España y uno de los más importantes de Europa, con una cartera de 80 ferias y congresos anuales especializados en los principales sectores económicos y productivos”. Los recintos de Feria de Madrid cuentan con 200.000 metros cuadrados cubiertos de exposición y reciben cada año a cerca de 3 millones de visitantes de todo el mundo.

“Hablamos de un recinto ferial que acoge casi un centenar de ferias cada año, lo que en 2016 generó unos ingresos de 105,6 millones de euros, un 8,2% más que en 2015. IFEMA contribuye a generar 2.400 millones de euros anuales, lo que supone el 1% del PIB de la región; y a crear más de 40.000 empleos directos e indirectos, así como a potenciar la proyección internacional de nuestra región”, ha apuntado la consejera.